

# GREENFIELD PARK

L'histoire de la ville de Greenfield Park remonte à environ 35 ans, quand cinq familles décidèrent de venir s'installer dans une place ayant les avantages de la campagne, mais située non loin de la ville. Bientôt en un endroit portant le nom poétique de « Parc-des-prés-verts » étaient jetées les fondations du village de Saint-Edouard de Greenfield Park, qui allait devenir quelques années plus tard, le 24 mars 1911, la ville de Greenfield Park, située à 3 milles au sud de Montréal et à 180 milles de Québec.

Ces courageux pionniers peuvent donc, à juste titre, se prévaloir maintenant de leur œuvre, car Greenfield Park est devenue une belle ville qui compte déjà 1,795 âmes, formant une agglomération de citoyens avides de coopérer au développement de leur ville.

Un secrétaire-trésorier, sous les directives du conseil municipal, voit à l'administration de la ville divisée en quatre quartiers municipaux. Le conseil comprend le maire et six échevins élus pour deux ans sans rémunération. Les dernières élections municipales ont eu lieu en février 1945. On relève à Greenfield Park 660 propriétaires fonciers et 96 locataires.

Le taux de la taxe foncière est de \$2.00 par \$100.00 ; la taxe scolaire s'élève à \$1.40 par \$100.00 pour les protestants et \$0.40 par \$100.00 pour les catholiques. La taxe d'eau est de \$18.00 par année. Les contribuables de Greenfield Park sont exemptés des autres taxes, telles que les taxes d'affaires, pavages des rues, trottoirs, etc.

Le département des Incendies se compose de 13 pompiers volontaires et celui de la Police

d'un constable ; les services d'hygiène, voirie et autres, comprennent 4 employés. L'électricité est fournie par l'Hydro-Québec et l'eau est achetée de la ville de Saint-Lambert et revendue à la population par la ville de Greenfield-Park ; une cour du recorder y siège au besoin.

Le service de télégraphe n'existe pas. La ville est privée de banque, d'hôtel, d'hôpital, de théâtre et de cinéma. On y compte un bureau de poste ; la paroisse catholique est une desserte de Saint-Lambert qui relève du diocèse de Saint-Jean, Québec. Il y a une église catholique et deux églises protestantes. La population est formée de 95% de citoyens de langue anglaise. Greenfield Park appartient au comté de Chambly, lequel compte une population de 32,000 âmes.

Il y a 11 rues principales et 20 rues secondaires à Greenfield Park. Des rues principales, 4 sont pavées, 3 sont gravelées et 3 sont macadamisées. Les trottoirs sont à paver en entier. Les maisons sont construites en briques ou en bois et les rues sont ombragées par de vieux arbres feuillus.

La ville est surtout résidentielle et ne compte que quatre maisons de commerce. Sa population travaille en partie dans les usines de la métropole reliée à Greenfield Park par la ligne de tramways de la Montreal & Southern Counties Co.

Deux médecins exercent leur profession à Greenfield Park et aux environs. Le maire actuellement élu est M. Alfred G. Cobb et les échevins sont MM. L.-A. Vallières, F. G. Best, William MacGregor, G. Parker, George A. Boggis et Richard W. Nelan.